



"Si quieres una cualidad, actúa como si ya la tuvieras"

William James.

## TIPO DE CAMBIO FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.84

Euro

20.16

[www.imcp.org.mx](http://www.imcp.org.mx)

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



## EL ECONOMISTA™

### Lo peor de la especulación contra el peso ya terminó: Carstens

La fase más aguda de especulación contra el peso ya pasó, dice el gobernador del Banco de México (Banxico), "ahora les sale más caro especular. Las alzas de interés hacen que la especulación les cueste más (...) No creo que vayamos a ver episodios de volatilidad tan fuertes en los próximos meses. En parte porque el mercado ya se ha adelantado a eventos como la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) (...) Con las acciones complementarias que hemos tomado, el mercado está mucho más balanceado, ya no hay un sesgo hacia la depreciación", explica Agustín Carstens.

## El Financiero

### Inflación sube a 5.62% en la primera quincena de abril

El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) alcanzó un nivel de 5.62 por ciento a tasa anual en la primera quincena de abril, informó este lunes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El sondeo de analistas consultados por Bloomberg anticipaba un crecimiento de los precios de 5.60 por ciento en los primeros quince días de abril. El agregado, el componente subyacente del índice – el cual contempla sólo el desempeño de los bienes y servicios de consumo, eliminando la volatilidad de los precios de agropecuarios y las tarifas predeterminadas como las de energéticos y transporte-, repuntó a tasa anual de 4.76 por ciento.



### Gana agro de EU y México con TLC

Los productores agropecuarios de Estados Unidos ganaron con el Tratado de Libre Comercio (TLC), porque el comercio entre ambas naciones se multiplicó. Las exportaciones agroalimentarias de EU a México crecieron 289 por ciento de 1994 a 2016, según datos del Departamento de Agricultura de ese país (USDA, por sus siglas). Cuando comenzó el TLC, en 1994, Estados Unidos envió productos a México por un equivalente de 4 mil 600 millones de dólares y, para 2016, las exportaciones registraron un valor de 17 mil 900 millones de dólares.

Lunes 24 de abril de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Dictamen DPC 2016 del Auditor de Gestión de las Federadas



Invitación a escribir libros bajo el sello editorial del IMCP.



Declaración Anual de Personas Físicas 2016 con e.firma



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 24 de abril de 2017 publicado en la página de Internet del SAT



PRODECON / Boletín de Noticias Internacionales del 10 al 21 de abril de 2017



PRODECON / Boletín del mes de marzo de 2017



## MILENIO

### Fuerza interna, “escudo” ante riesgos externos

“Si el entorno externo está bien y nos da mayor impulso, qué mejor, pero lo que no es deseable es que de alguna manera se desacelere el impulso externo y no tengamos la fuerza para internamente seguir creciendo”, afirmó el gobernador del Banco de México (Banxico) Agustín Carstens. Sobre los comentarios hechos por la directora gerente del FMI, Christine Lagarde, en el sentido de que el mundo ha pasado de riesgos económicos a riesgos geopolíticos, el responsable de la política monetaria en el país dijo, en entrevista con MILENIO, que México es una nación inserta en la globalización y el ambiente externo obviamente tiene repercusiones.

## EXCELSIOR

### El gobierno de Trump aplicará el “ojo por ojo” en acuerdos comerciales

Alcanzar acuerdos “libres y justos”, la prioridad del gobierno del presidente Donald Trump, de acuerdo a lo mencionado por su secretario de tesoro, Steve Mnuchin. Para ello, aplicarán una fórmula de reciprocidad. Durante una conversación con la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, Mnuchin dijo que la administración Trump está consciente de que el crecimiento económico de Estados Unidos es bueno para el mundo, y por ello impulsará asuntos como la reforma fiscal. “El presidente cree en acuerdos comerciales recíprocos y libre comercio recíproco. Si nuestros mercados están abiertos, debe haber una naturaleza recíproca en los mercados de otros que sean libres también”, señaló.

## La Razón

### Se mantienen precios de las gasolinas este lunes

Gasolina Magna se ofrece hasta en 16.52 pesos, la Premium en 18.29 y el Diésel en 17.48 pesos; así lo informó la CRE. Las gasolinas Magna y Premium se venden este lunes en un máximo de 16.52 y 18.29 pesos por litro, respectivamente, en tanto que el Diésel se comercializa en 17.48 pesos, indicó la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El organismo regulador informó que en las 83 regiones del país, las siete zonas de la frontera y los municipios que componen cada región, el precio mínimo de la gasolina menor a 92 octanos es de 15.27 pesos; la de mayor octanaje se expende en 17.00 y el precio del Diésel es de 16.20 pesos por litro. En la Ciudad de México.

## CNNEXPANSION

### Devolución de impuestos ¿otro suplicio este año?

Uno de los principales problemas de los contribuyentes con el Servicio de Administración Tributaria (SAT) es la devolución de impuestos como el ISR y el IVA. El año pasado, de un total de 142,775 atenciones a contribuyentes de parte de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) 40% fue por atrasos en las devoluciones. La automatización para la devolución del ISR para personas físicas, y de IVA para pequeñas y medianas empresas ha funcionado y facilitado el proceso, pero solo para contribuyentes con esquemas fiscales sencillos, por ejemplo, asalariados o empresas que se dedican a la venta de alimentos, porque es un gravamen cero para ese sector, de acuerdo con el socio de Velderrain y Asociados, Enrique Velderrain.



### Actividad económica de México creció 2.2 % anual

En febrero de este año, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) mostró un incremento real de 2.2 por ciento respecto a igual mes de 2016, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El organismo dio a conocer que por grupos, las actividades Primarias aumentaron 3.4 por ciento y las Terciarias en 3.3 por ciento, mientras que las Secundarias disminuyeron 0.1 por ciento en términos anuales. Detalló que con cifras mensuales, el IGAE se elevó 0.1 por ciento real en febrero de 2017 con relación al mes precedente, con cifras desestacionalizadas.



### Cámara de Comercio EEUU espera acuerdo básico sobre TLCAN a mediados de 2018

Estados Unidos, México y Canadá podrían llegar a un acuerdo básico sobre la revisión del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) a mediados del próximo año, declaró el domingo Thomas Donohue, presidente y director ejecutivo de la Cámara de Comercio estadounidense. El futuro del acuerdo que une comercialmente a las tres naciones ha estado en duda desde que Donald Trump ganó la presidencia de Estados Unidos en noviembre, por sus promesas de que abandonará el pacto si no puede relaborar sus términos en favor de su país. Sin embargo, Donohue dijo que cree que los líderes empresariales y los funcionarios son cada vez más conscientes de la necesidad de conseguir un nuevo acuerdo y avanzar sin interrumpir los negocios.



#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(21/04/17)	6.50
TIIE 28 (21/04/17)	6.880
TIIE 91 (21/04/17)	6.9343
TIIE 182 (19/04/16)	7.0828
CETES 28 (18/04/17)	6.74

Reservas internacionales (mdd)	
(12/04/2017)	174,969.1

##### Inflación anual

(Mar. 2016-Mar 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.35
Inflación subyacente *	4.48

##### Inflación mensual

(Mar. 2017, %)	
Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.57
UDIS (22/04/17)	5.748312

\* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 24 de abril de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 24 de abril

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del lunes 24 de abril. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: \* El índice de precios al consumidor cayó un 0.15 por ciento en la primera quincena de abril, mientras que el índice subyacente subió un 0.26 por ciento, dijo el lunes el instituto de estadísticas. SANTANDER - Este jueves entrará en vigor el incremento de un peso a la tarifa de microbuses, vagonetas y autobuses en la Ciudad de México.



## Macron llama a los franceses a unirse para frenar a Le Pen

El candidato socioliberal Emmanuel Macron proclamó este domingo ante sus seguidores que “el pueblo francés ha decidido ponerme en cabeza” de la primera vuelta de las elecciones presidenciales, y agradeció al conservador François Fillon y al socialista Benoît Hamon haber anunciado que votarán por él. “En un año hemos cambiado la cara de la política francesa”, dijo un eufórico Macron ante sus partidarios en el Palacio de Congresos de Puerta de Versalles de París. “Nuestro país atraviesa un momento inédito marcado por el terrorismo, el déficit, el sufrimiento social y ecológico, y ha respondido votando masivamente y ha decidido situarme en cabeza de la primera vuelta”, señaló.



## Prevén fuertes tormentas al sureste de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó que el Frente Frío 41 se extenderá este lunes desde La Florida hasta el sur del Golfo de México, manteniendo el potencial de lluvias fuertes con tormentas eléctricas en el sureste del territorio nacional. El reporte meteorológico del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) estableció también que la masa de aire frío que lo impulsa mantendrá ambiente templado en el oriente de México y viento de componente norte en el Istmo de Tehuantepec. En su registro por regiones, el SMN indicó que en la Península de Baja California prevalecerá cielo despejado a medio nublado con ambiente caluroso y viento del norte y noroeste de 15 a 30 kilómetros por hora.